

## **Standard and Poor's le ratifica la calificación estable para la deuda mexicana**

JOSE YUSTE: Bueno y entre tantas malas noticias que hay con Donald Trump aquí hay una buena, y es la agencia la calificadoradora de deuda pública, la agencia calificadoradora de deuda soberana Standard and Poor's, bueno pues hoy mantiene la perspectiva positiva para la deuda mexicana.

Esto es algo bastante bueno, incluso lo da a conocer la Secretaría de Hacienda, acabamos de platicar hace unos momentos con el subsecretario de Hacienda, Miguel Messmacher, él nos comenta que se debe a esta pinza que han mantenido una política fiscal donde desde luego hay diversos ajustes, disciplina fiscal, no se gasta de más, incluso está bajando la deuda, está bajando la deuda a términos del 46% del PIB, por ejemplo, esto se ha mantenido junto con el Banco de México que les ha ayudado con una política monetaria en este caso restrictiva que evite también desde luego cualquier movimiento especulativo.

Así que bueno esa pinza se ha cerrado y lo cierto es que hoy Standard and Poor's le ratifica la calificación estable para la deuda mexicana, obviamente la mantiene en grado de inversión y la pone como estable para esta deuda soberana de México, así que bueno una buena noticia.